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Сложно говорить об от-
дельных организаторах, ког-
да мероприятие называется 
Народный сход. К 5 вечера на 
площадь имени Ленина нача-
ли подходить активные граж-
дане в составе политических 
партий, общественных дви-
жений, предприятий, учебных 
заведений. Группы людей, 
стягиваясь к сцене со свои-
ми флагами, плакатами, дей-
ствительно, выглядели одним 
целым, объединенным общей 
идеей, общим праздником, 
общей гражданской позици-
ей. «Россия и Крым – навсег-
да!», «Да здравствует воссо-
единение Крыма и России!», 
«Горжусь страной!», «Крым, 
с возвращением!» – эти ло-
зунги 18-го марта объединили 
всех, не зависимо от верои-
споведания, национальности, 
политической позиции.

Вместе со всеми участвова-
ли в народном сходе и члены 
Курганского отделения Поли-
тической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. С флагами, 
в ярко-жёлтых накидках с 
символикой партии наши акти-
висты смотрелись по-особому 
весенне и празднично. 

– Годовщина возвращения 
Крыма в Россию – это, дей-
ствительно, праздник, – про-
комментировал лидер кур-
ганских справедливороссов 
Виктор Семёнов. – Возможно, 
мы пока не осознаём, что жи-
вём в эпоху великих событий, 

С 12 апреля базовый тариф ОСАГО воз-
растёт на 40%, причём страховым ком-
паниям предоставлен дополнительный 
20-типроцентный тарифный коридор. Ба-
зовый тариф для легковых автомобилей 
физических лиц составит от 3432 до 4118 
рублей (вместо имеющихся 2440 – 2574 
руб.). Зато опускается нижняя граница на 
легковые автомобили юридических лиц 
(на 22 %), тракторы (25%), мотоциклы и 
мопеды (42%).

Курганская область оказалась в числе тех, 
кому «повезло» еще больше, с 1 апреля нас 
ожидает максимальное повышение террито-
риальных тарифов (до 25%). На фоне воз-
росших цен на продукты и услуги, автомо-
биль в данных обстоятельствах становится 
не средством передвижения, а роскошью. На 
общественный городской и межгородской 
транспорт тоже надеяться не стоит. После 
такого заявления страховых компаний, ско-
рее всего, последуют предложения о повы-
шении стоимости проезда от компаний-пере-
возчиков. 

«Ударом по только сформировавшемуся 
рынку страхования автогражданской ответ-
ственности» назвал новые тарифы Предсе-
датель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной фракции в Госдуме 
Сергей Миронов: 

– Нетрудно предположить, как могут отре-
агировать граждане в сегодняшней социаль-
но-экономической ситуации на такую с по-
зволения сказать защиту их имущественных 

АВТОМОБИЛИ ДЛЯ ЗАУРАЛЬЦЕВ 
СТАНОВЯТСЯ РОСКОШЬЮ

ВИКТОР СЕМЁНОВ: У ЛЮДЕЙ И ТАК ДОХОД-
НАЯ ЧАСТЬ УПАЛА ОТ ПОВЫШЕНИЯ ЦЕН, 
ДАВАЙТЕ ОБДЕРЁМ ИХ ЕЩЕ И ОСАГО!

интересов. Вполне обоснованными выглядят 
прогнозы автомобильных экспертов, предре-
кающих массовый отказ граждан от ОСАГО. 
За отсутствие полиса номера ведь теперь не 
снимают. И получается, что проще и дешев-
ле заплатить штраф за езду без полиса, а в 
случае происшествия рассчитаться с постра-
давшим непосредственно, как это было до 
введения ОСАГО.

– Это – коммерческая деятельность стра-
ховых структур, которые сейчас решили 
заработать дополнительно к своим, якобы 
неудавшимся, сверхрасходам, которые они 
понесли с ОСАГО – уверен председатель 
Совета регионального отделения Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Виктор Семёнов. – Каждый владелец авто-
мобиля в России ежегодно платит от двух 
с половиной до двенадцати тысяч рублей, в 
зависимости от автомобиля. Помножьте это 

всё на количество транс-
порта, с учётом того, 
что большинство из нас 
ездят безаварийно. По-
смотрите, что делают 
страховые компании. 
Они привлекают авто-
мобилистов, когда им 
нужен взнос, но когда 
дело доходит до вы-
плат по страховому слу-
чаю, как коммерческая 
структура, страховщики 
изо всех сил стараются 
минимизировать выплаты или не платить со-
всем, если получится. Объясните, куда мои 
деньги идут, в чей карман попадают? Снова 
поднимают тариф, я буду платить больше 
– куда пойдут мои деньги? Автомобилистам 
или в карман компании? 

Я считаю, что это неверно, тем более в 
нашей кризисной ситуации, когда у людей и 
так доходная часть упала от повышения цен, 
давайте обдерём их еще и ОСАГО.

С использованием материалов www.auto.
nn.ru

Деофшоризация 
экономики России на 
деле так и не стар-
товала, потому что 
правительственные 
чиновники саботиру-
ют процесс, уверен 
Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководи-
тель партийной фрак-
ции в Госдуме Сергей 
Миронов.

По его мнению, сло-
жившаяся вокруг де-
офшоризации ситуация 

является ярким образчиком управленческого непро-
фессионализма. Предельный срок запуска важней-
шей для страны программы уже близок (1 апреля), 
а работа фактически даже не началась под пред-
логом неготовности бюрократических процедур, на-
пример, отсутствия формы для подачи деклараций 
о зарубежной собственности.

«Давайте называть вещи своими именами: все это 
очень попахивает саботажем. Понятно, что закон о 
деофшоризации для так называемой «офшорной 
аристократии» что нож в сердце. Тем, кто привык 
жировать на многомиллиардных потоках выводи-
мых из России капиталов и наразного рода офшор-
ных схемах, очень хотелось бы, чтобы старые «пра-
вила игры» сохранялись как можно дольше. Ну, а 
в Правительстве, судя по всему, есть те, кто тесно 
связан с этой самой «офшорной аристократией» 
и, не очень-то стесняясь, лоббирует ее интересы», 
– отметил Сергей Миронов.

Элементарная некомпетентность чиновников и 
низкая исполнительная дисциплина, ставшие отли-
чительными чертами нынешнего Правительства РФ, 
являются второй главной причиной затягивания про-
цесса, считает он.

«Те, кому вследствие либеральной ортодоксаль-
ности или шкурных интересов не под силу осо-
знавать новые реалии и вызовы, встающие перед 
Россией, пусть уступают место другим», – требует 
Председатель СР.

www.spravedlivo.ru

СЕРГЕЙ МИРОНОВ:
ДЕОФШОРИЗАЦИЯ 

ЭКОНОМИКИ РОССИИ 
НА ДЕЛЕ ТАК И НЕ СТАРТОВАЛА

ОСАГО

ВЕСНА, КРЫМ, КУРГАН 
– МЫ ВМЕСТЕ!

о которых историки будут 
вспоминать через двести, три-
ста лет.

На праздничном митинге-
концерте “Мы вместе!” на 
Васильевском спуске в Мо-
скве Сергей Миронов отметил 
историческую и политическую 
значимость события: 

– В прошлом году мы 
восстановили историческую 
справедливость, и Крым на-
всегда наш, а сегодня мы 
поддерживаем восставший 
Донбасс. Наступило время 
побед, эпоха собирания зе-
мель русских.

В Кургане со сцены пели за-
уральские артисты, выступали 
общественные деятели, чуть 
поотдаль дети исследовали 
боевые машины, взрослые 
стояли в очереди за горячим 
чаем. Активисты предприятий 
и организаций, знакомые меж-
ду собой по многочисленным 
предыдущим мероприятиям, 
были рады поводу встретить-
ся, пообщаться, поделиться 
последними новостями.

Не повезло только работа-
ющим курганцам. Меропри-
ятие проходило в самый час 
пик: с 17:00 до 18:20, для его 
проведения перекрыли часть 
одной из центральных улиц. 
Люди, возвращавшиеся с ра-
боты, попали в километровые 
пробки.

Фото Юрия Куньшина, 
фотоколлаж Елизаветы 

Баранцевой.



http://kurgan.spravedlivo.ru
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С 1 марта начал работу еще один Центр защиты прав граждан пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по адресу: Курган, ул. Кравченко, 55. 
По юридическим вопросам в сфере ЖКХ и здравоохранения кон-
сультирует врач-юрист Юрий Владимирович Баль. Прием ведется по 
средам – с 16:00 до 18:00 и воскресеньям – с 12:00 до 14:00. Пред-
варительная запись по телефону 26–27–07. 

За две недели к Юрию Владимировичу обратились больше 30 человек.
Самой острой темой по-прежнему остаётся ЖКХ. Председатели ТСЖ 

хотели знать, как обязать нерадивых собственников заплатить долги за 
жилищно-коммунальные услуги. В свою очередь граждан, уже осознавших 
всю ответственность в качестве собственников жилья, волнует вопрос вы-
бора управляющей компании для обслуживания дома. Юрий Баль посове-
товал выбирать тщательно: приглашать представителей управляющих ком-
паний, беседовать с ними, а после принятия решения подписывать грамотно 
составленный договор.

На втором месте социальные льготы. Например, спрашивали, что положено человеку при стойкой утрате тру-
доспособности. Обратившихся военнослужащих интересовали условия, при которых должна быть выплачена 
компенсация за потерю здоровья во время воинской службы. 

– За время общения с людьми я убедился, что мои консультации нужны, они повышают юридическую гра-
мотность населения. Мы же не решаем проблемы за людей, мы помогаем, подсказываем, даём людям нужную 
информацию, чтобы дальше они сами смогли себя защитить.

Кстати, скоро выйдет в свет книга – «В трудное время рядом с тобой» – наш совместный проект. В книге 
рассматриваются частые бытовые случаи, которые могут произойти с каждым из нас: от шумных соседей до 
попадания в ДТП. В каждом случае – подробный комментарий юриста – как поступить, попав в сложную, 
кажущуюся безвыходной ситуацию.

ЮРИДИЧЕСКИЕ ЗНАНИЯ – 
НА ЗАЩИТУ ИНТЕРЕСОВ ГРАЖДАН!

Результаты думской работы де-
путатов оцениваются принятыми 
законопроектами. А вот о том, 
какие инициативы не проходят и 
почему – зачастую партии власти 
выгоднее промолчать. Напри-
мер, почему садоводы, которых 
у нас в области большинство, не 
получили поддержку и помощь в 
канун дачного сезона.

В начале марта к председателю регионального отделе-
ния партии «Справедливая Россия» Виктору Семёнову 
пришёл Александр Полуянов с благодарностью и доку-
ментом из Государственной жилищной инспекции Кур-
ганской области с предписаниями в адрес управляющей 
компании. «Я сделаю копии и на каждый подъезд пове-
шу!» – пошутил он.

Предыстория. В мае 2013 г. жильцы дома № 127 по ул. К. Мя-
готина обратились в ООО «Восток-центр» с просьбой отремон-
тировать третий подъезд и осушить подвал, залитый фекальны-
ми водами. Специалисты УК обследовали проблемные участки 
и пообещали провести ремонт согласно графику, в октябре 
2014. Месяц сменялся месяцем, наступил новый год, а фека-
лий в подвале не убавлялось, да и ремонтная бригада где-то 
затерялась. Не дождавшись обещанного, Александр Полуянов 
от имени жильцов дома пришёл к председателю регионального 
отделения партии «Справедливая Россия» Виктору Семёнову. 

Выслушав представителя инициативной группы жильцов 
дома №127, Виктор Анатольевич 4 февраля направил обраще-
ние уже в Государственную жилищную инспекцию Курганской 
области с просьбой провести проверку по факту ненадлежа-
щего исполнения управляющей компанией своих обязательств. 
Ответ от главного жилищного инспектора Курганской области 
пришёл 27 февраля. Документ содержал предписание: «Вы-
полнить полное осушение подвала, устранить утечки на ин-
женерном оборудовании, провести санитарную обработку». С 
подвалом теперь всё в порядке. Ждём 20 мая – это срок для 
ремонта подъезда.

Во время приема депутату Курганской областной 
Думы Сергею Сыренкову жители поселка пожалова-
лись на ненадлежащее состояние колонок в зимнее 
время. Мало того, что у проживающих в неблагоу-
строенном жилье нет элементарных благ в виде душа, 
стиральной и посудомоечной машин, так еще и доступ 
к водоразборным колонкам в зимнее время становит-
ся прямо-таки экстремальным. С флягой не подойти, 
не входит из-за наледи. С ведром – поскользнёшься 
– и воду разольёшь, и сам попадёшь в травмпункт. На 
улице Тимирязева колонка не работает всю зиму, и 
приходится за водой ходить за 300-400 метров, опять 
же, скользко. Люди тают снег, чтобы не подвергать 
себя опасности поскользнуться в «походе» за водой.

Письмо с просьбой решить вопрос нормального 
функционирования водоразборных колонок в Рябко-

ИНИЦИАТИВА 
ВОЗНАГРАЖДЕНА!

КУРГАНЦЫ ВМЕСТЕ 
СО «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ» 

ЗАСТАВИЛИ КОММУНАЛЬЩИКОВ РАБОТАТЬ!ГРАНТ ЗА РАЗРАБОТКУ 
«ЗИМОЙНЕЗАМЕРЗАЮЩИХ» 
КОЛОНОК

О ЧЁМ НЕ НАПИШУТ 
В ОФИЦИАЛЬНЫХ СМИ

РУКОВОДИТЕЛЬ ФРАКЦИИ 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ВИКТОР СЕМЁНОВ 

РАССКАЗАЛ ОБ ИНТРИГАХ В ОБЛАСТНОЙ ДУМЕ

«Встреча у подъезда» – проект, запущенный депутатом-
справедливороссом Сергеем Сыренковым на своём окру-
ге. Перед встречей он приглашает к месту сбора инициа-
тивных жильцов, представителей управляющей компании, 
отвечающей за дом, административные ресурсы. В таком 
составе проводится обсуждение коммунальных проблем 
дома, чтобы по итогам прийти к их решению.

Первая «Встреча у подъезда» прошла в феврале у дома № 
29а на ул. Дзержинского. Поводом стал сигнал от жителя этого 
дома – нет горячей воды в квартире на 1 этаже. Оказалось, 
в доме нет согласия. Одни ратуют за уход от ООО УК «Ваш 
дом», других – наоборот, всё устраивает, каждый, как в басне 
Крылова тянет одеяло на себя. Уладить противоречия и было 
предложено с помощью «Встречи у подъезда». 

В назначенное время из всех приглашенных на встречу при-
шло 25 жителей дома, представители управляющей компании и 
наш депутат. 

– Главное, что я хотел донести до них, что всё начинается от 
Совета дома. – Говорит Сергей Сыренков. – Перед встречей я 
взял план текущего ремонта на 2015-й год в УК. Кода все вы-
сказали свои претензии, состоялся такой диалог.

– А вы знаете, что именно в вашем доме будут ремонтиро-
вать в 2015 году?

– Нет. 
– Вот план за подписью и печатью. Кто из вас участвовал в 

его обсуждении, вносил предложения?
– А это мы должны делать?
– Должен быть совет дома, который идёт по подъездам, под-

валам, анализирует проблемы и приходит в УК с заявкой на 
ремонт на следующий год. И тогда УК будет составлять план 
исходя из ваших предложений. Это же на ваши деньги делает-
ся. Вы и должны контролировать! В 2013 году по отчётам УК 
300 тысяч рублей ваших денег потратили на ремонт подвала. 
Кто-то видел, как шла работа? Подписывали акт приёмки о про-
деланной работе?

– А это тоже должны делать мы?
И тишина. Вот когда согласие будет, соберутся старшие по 

дому, договорятся, организуют совет дома и начнут контроли-
ровать свои деньги, тогда и управляющей компании придётся 
уважать мнение собственников и отчитываться за каждый по-
траченный рубль.

«ВСТРЕЧА 
У ПОДЪЕЗДА»

ЗАСТАВИТЬ ЛЕБЕДЯ, РАКА И ЩУКУ ДВИ-
ГАТЬСЯ В ОДНОМ НАПРАВЛЕНИИ – ЗА 

ДЕЛО ВЗЯЛСЯ ДЕПУТАТ КУРГАНСКОЙ ОБ-
ЛАСТНОЙ ДУМЫ ФРАКЦИИ СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ СЕРГЕЙ СЫРЕНКОВ.

«ЗА ДЕРЖАВУ ОБИДНО» СТАЛО 
НАШЕМУ ДЕПУТАТУ ПОСЛЕ РЕЙДА 

ПО ВОДОРАЗБОРНЫМ 
КОЛОНКАМ РЯБКОВО

В феврале на слушания в об-
ластной Думе был вынесен зако-
нопроект о поддержке садоводов 
и огородников. Вопрос острый, 
социально значимый, тем более в 
сегодняшней кризисной ситуации. 
С наступлением весны зауральцы 
спешат на свои дачи и проводят 
на них всё лето. Для многих лю-
дей приусадебный участок – это 
и место отдыха, и подспорье в 
виде выращенных овощей и фрук-
тов. Что произошло далее – при 
дебатах единороссы вроде бы и 
не выступали против инициативы, 
но в том варианте, в каком зако-
нопроект был предложен на рас-

смотрение, его не поддержали. 
Решили, что нет достаточного фи-
нансового обоснования. В Думе 
34 депутата, 12 – оппозиционных 
(5 – от «Справедливой России», 5 
коммунистов и 2 от ЛДПР). Итог 
голосования: 12 против 22 – зако-
нопроект не прошёл, мы не смогли 
помочь нашим садоводам. Взамен 
нам предложили вступить в ини-
циативную группу, куда приглаша-
ются все желающие работать с их 
законопроектом, разработанным 
аграрным комитетом. Впечатле-
ние, что это попросту затягивание 
времени. Вряд ли будет перспек-
тивной такая работа.

во было направлено руководителю Администрации 
города Кургана Александру Поршаню. От себя Сер-
гей Сыренков добавил, что «готов внести посильный 
вклад в учреждение главой города Гранта на разра-
ботку «зимойнезамерзающих» колонок».

В ответ из администрации пришло письмо, в котором 
сообщалось, что «неработающих колонок в границах 
ул. Пирогова-Тимирязева не обнаружено». Кроме 
того, городским Департаментом ЖКХ и строительства 
рекомендовано ОАО «Водный Союз» «устранить об-
разовавшуюся в результате водоразбора наледь». О 
глобальном решении проблемы – ни слова. 



В КУРГАНЕ ОТКРЫЛСЯ ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ 
ГРАЖДАН. КТО МОЖЕТ ОБРАТИТЬСЯ И КАКУЮ 

ПОМОЩЬ ГОТОВЫ ОКАЗАТЬ СОТРУДНИКИ 
ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ – ОБ ЭТОМ МЫ

ПОГОВОРИЛИ С РУКОВОДИТЕЛЕМ 
ЦЕНТРА ВИТАЛИЕМ ЕЛЬКИНЫМ.

В ТРУДНОЕ ВРЕМЯ
РЯДОМ С КАЖДЫМ

– Виталий Сергеевич, Центр 
защиты прав граждан открылся 
всего месяц назад. Насколько он 
оказался нужен жителям?

– Центр защиты прав граждан 
просто необходим. Консультации 
уже получили более двух сотен че-
ловек, посетители приходят каждый 
день. Мы принимаем звонки по те-
лефону, многие приходят лично, о 
нас узнают через знакомых и пере-
дают письма и просьбы. Видно, что 
люди готовы действовать, но пока 
не всегда знают, с чего начать.

– Какую помощь оказывает 
Центр тем, кто готов к активным 
действиям?

– Наши юристы подсказывают, с 
чего начать действовать, ими под-
готовлены подробные пошаговые 
инструкции, с помощью которых, 
решение той или иной проблемы 
станет проще и эффективнее. Нуж-

но только не останавливаться!
– Многие ли готовы защищать 

свои права?
– На самом деле все проще, чем 

кажется. Например, в вашем доме 
не работает лифт, у нас был такой 
случай. Жители сетуют, обсуждают, 
но терпят. В конце концов, чьи-то 
нервы не выдерживают. Тогда люди 
объединяются и целой группой при-
ходят к нам в Центр, чтобы создать 
Совет дома. Ведь именно такой Со-
вет может решить вопросы с управ-
ляющей компанией, которая обяза-
на обеспечивать работоспособность 
лифтов и иных коммуникаций в 
доме.

Вопросов задается много, а вот 
самостоятельно решать проблемы 
в своих домах хочется далеко не 
всем, даже при нашей всесторонней 
помощи.

– В России сейчас 11 регио-

нальных Центров. Расскажите, 
какие проблемы волнуют про-
стых граждан в других регионах. 
Отличаются ли их проблемы и 
пути решения от наших, курган-
ских?

– В каждом регионе встречается, 
что-то свое, индивидуальное. На-
пример, в Новосибирске жители бо-
лее чем 150 домов уже несколько 
лет не получают квитанции по ком-
мунальным платежам. Они приходят 
в банк, называют адрес проживания 
и фамилию. После чего операцио-
нист банка озвучивает сумму, ко-
торую гражданин должен оплатить 
за оказанные коммунальные услуги. 
Собственник квартиры даже не зна-
ет, за какие услуги он платит! Это 
грубейшее нарушение Жилищного 
Кодекса!

В Сыктывкаре очень активное 
сопротивление управляющих ком-

паний. Ежегодно по завершению 
отопительного сезона должен про-
изводиться перерасчет за обогрев 
квартир. Конечно же, этого не про-
исходит. Собственники квартир в 
многоквартирных домах активно 
пишут коллективные требования о 
перерасчете и уже включились в 
процедуру создания Советов много-
квартирных домов.

Что же касается Кургана, то 
граждане очень активно выходят 
на общедомовые собрания. Коли-
чество жильцов, присутствовавших 
на одном из собраний, составило 
83 человека! Это очень высокий по-
казатель.

А общий вопрос для всех реги-
онов – это неплательщики. Как 
подвигнуть таких жильцов к оплате 
коммунальных услуг, мы тоже мо-
жем подсказать.

– Вы выслушали огромное ко-

личество жалоб людей, ущемлён-
ных в своих правах. Выявилась 
какая-то общая проблема?

– Основной жилищной пробле-
мой в Кургане можно назвать нека-
чественную услугу подачи горячей 
воды. Так, чтобы принять душ и 
умыться в утренние часы, необходи-
мо пропускать горячую воду минут 
двадцать, чтобы она стала-таки го-
рячей.

Что же сделать, чтобы не платить 
за холодную воду, как за горячую? 
Ответ на этот вопрос изложен в 
одной из наших многочисленных 
инструкций. 

– Откуда чаще всего поступают 
обращения?

– В основном к нам, конечно, об-
ращаются жители Заозерного ми-
крорайона – здесь располагается 
наш Центр. Но многие приезжают 
из других муниципалитетов: Ильтя-
ково, Юргамыш, Шадринск, Мед-
вежье, Горохово… При этом про-
блемы разнообразны: от вопросов 
ЖКХ до пенсионных льгот.

– Как можно попасть на прием 
к специалисту жителям Кургана и 
области?

– Попасть на прием легко – до-
статочно просто приехать в Центр 
защиты прав граждан. Мы работаем 
с понедельника по пятницу с 10 до 
19 часов по адресу 2-й микрорайон, 
д.8. А на вопросы жителей других 
муниципалитетов мы уже готовы от-
вечать по телефону 22-81-21 или по 
электронной почте centr_kurgan@
mail.ru.
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В результате была сформи-
рована рабочая группа, состо-
ящая из членов Совета местно-
го отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ и активистов партии, 
которая объехала школы с це-
лью на месте убедиться в жа-
лобах шадринцев.

Рассказывает местный активист 
Ирина Брюховских:

«Сначала мы подъехали к шко-
ле № 10, которая расположена в 
центральной части города и зани-
мает территорию в границах улиц 
Михайловская – Володарского 
– Ленина. Первое, что нам бро-
силось в глаза, это обшарпанный 
забор, спиленные на металло-
лом ограждения, неприглядный 
торец здания. Как оказалось, 
внутри школы ситуация немно-
гим лучше. По словам учителей 
и учеников, имеются проблемы 
с крышей. Удивительно, но пару 
лет назад во всех городских СМИ 
шадринские чиновники отчитыва-
лись о том, что 
школа № 10 
ремонтируется 
по специальной 
программе, за 
счет средств 
федерального 
и региональ-
ного бюджета 
на ее ремонт 
было выделено 
порядка 8 мил-
лионов рублей. 
Однако, един-
ственные сле-
ды от ремонта, 
которые нам 
удалось обна-

АЛЕКСАНДР БУХАРОВ: 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
БУДЕТ ДОБИВАТЬСЯ 
РЕМОНТА ШАДРИНСКИХ ШКОЛ

В  ПАРТИЮ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ОБРАТИЛИСЬ 

СРАЗУ НЕСКОЛЬКО ЧЕЛОВЕК С ЖАЛОБАМИ НА НЕ-

УДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОЕ СОСТОЯНИЕ НЕКОТОРЫХ 

ШКОЛ В ГОРОДЕ ШАДРИНСКЕ

ружить, это пластиковые 
окна.

Далее наш путь лежал в 
Хлызово. Мы подъехали к 
зданию начальной школы 
№ 15, расположенной по 
адресу: ул. Труда, 1. На 
входе мы увидели полураз-
рушенное крыльцо. Фасад 
здания находится в край-
не обветшалом состоянии 
– очевидно, ремонт он не 
видел уже несколько деся-
тилетий! А ведь сюда еже-
дневно приходят за знания-
ми малыши 1 – 4 классов. 
Не думаем, что состояние 
школы вызывает у них хоть 
какую-то радость.

Наконец, мы находим-
ся у здания школы № 20 
по ул. Свердлова. У входа 
ухоженная клумба, однако, 
обойдя здание, мы замеча-
ем разбитые окна и непри-
личные надписи».

Мы попросили прокомментиро-
вать ситуацию депутата Шадрин-
ской городской Думы от Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Александра Бухарова. «Действи-
тельно, проблема неудовлетво-
рительного состояния фасадов 
школ имеется, и появилась она 
не сегодня. Я эту тему подни-
мал в феврале 2015 года на за-
седании Шадринской городской 
Думы при отчёте Главы города 
Л.Н. Новиковой. В целом Людми-
ла Николаевна меня поддержала, 
подчеркнув, что деньги на ремонт 
фасадов школ будут предусмо-
трены в 2016 году. Однако, на 
мой взгляд, часть работ следует 
выполнить уже нынче. Будем над 
этим работать», – отметил Алек-
сандр Бухаров.

В своём выступлении Андрей Геннадье-
вич раскритиковал современную систему 
итоговой аттестации школьников. «Единый 
государственный экзамен следует отме-
нить», – считает А. Васильев. «Или сделать 
его добровольным. 

От ЕГЭ только один вред. Современные 
школьники перестают мыслить, анализировать. 
Неправильно, когда вся система образования 
замыкается на необходимости натаскивать бу-
дущих выпускников на решение заданий из ЕГЭ. 
Сегодня мы практически разрушили советскую 
систему образования, по праву считавшуюся 

лучшей в мире. Между тем, общий интеллектуальный уровень школьников 
продолжает снижаться. Продекларированная цель искоренить взятки из 
образования при поступлении в вузы, по сути, так и не достигнута».

Отметим, что Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ изначально выступала 
против ЕГЭ как единственного и общеобязательного контроля знаний вы-
пускников российских школ.

Отдельно А.Г. Васильев остановился на проблемах доступности спор-
тивных секций для детей и подростков. «Все спортивные клубы и секции 
для подрастающего поколения должны быть бесплатными! Только там мы 
сможем обуздать рост алкоголизма и наркомании», – считает справедли-
воросс.

АНДРЕЙ ВАСИЛЬЕВ: 
ЕГЭ НУЖНО ОТМЕНИТЬ

28 ФЕВРАЛЯ 2015 Г. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ МЕСТНОГО ОТДЕ-

ЛЕНИЯ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ГОРОДЕ 

ШАДРИНСКЕ АНДРЕЙ ВАСИЛЬЕВ ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ 

В ОБЩЕСТВЕННЫХ СЛУШАНИЯХ НА ТЕМУ: «ОБРАЗО-

ВАТЕЛЬНАЯ СИСТЕМА И ВОСПИТАНИЕ МОЛОДЁЖИ 

В РОССИИ НА СОВРЕМЕННОМ ЭТАПЕ: ПРОБЛЕМЫ И 

ПЕРСПЕКТИВЫ».

В селе Башкирском в канун 70-летия победы в Великой От-
ечественной принято решение установить на обелиске павшим 
воинам плиты со списками односельчан, которые вернулись с 
фронта живыми и скончались уже в мирное время. В сельсовете 
ждут помощи от всех желающих.

Предприниматель Елена Пылкова, и.о. председателя местного от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Половинском районе, 
первой внесла пожертвование на благое дело.

– Земляки, подвиг героев Великой отечественной войны священен, 
меньшее, что мы можем сделать, – сохранить память о них для после-
дующих поколений. Давайте поддержим инициативу башкирцев, чтобы 
к 9 мая имена фронтовиков были вписаны в историю села.

НИКТО НЕ ДОЛЖЕН 
БЫТЬ ЗАБЫТ
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Зауралье

Юрий Фёдорович Ермолаев 
– ветеран Великой Отечествен-
ной войны, творческий человек, 
с нашей партией у него давно 
сложились дружеские отноше-
ния: взаимные поздравления с 
праздниками, общение. И когда 
в «Современнике» мы проводили 
концерт, председатель Совета реги-
онального отделения Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Виктор Семёнов пригласил Юрия 
Фёдоровича. Ветеран выступил 
перед публикой со своими стихами 
и рассказами о боевых действи-
ях. Есть что-то особенное в этом 
героическом поколении: мудрость, 
отношение к жизни, к людям, их 
рассказы можно слушать часа-
ми. Так случилось и в концертном 
зале. Зрители, которые состояли в 
основном из школьников, замерли 
– не то, что смешки, разговоры, 
даже любимые подростками гад-
жеты были позабыты. 

В канун Великой победы мы пу-
бликуем одно из стихотворений 

К соревнованию допускаются все желающие, прошедшие необходи-
мую подготовку, имеющие медицинский допуск или письменные индиви-
дуальные гарантии. Предварительные именные заявки подаются только 
по электронной почте Syrenkov@yandex.ru до 20 апреля. Подробности и 
формы для заполнения можно скачать на сайте www.internat17.ru.

В прошлом году на старт XXII Рябковского пробега вышли более 3500 
зауральцев и гостей из разных областей и республики Казахстан. В них 
участвовали мастера спорта, победители и призеры чемпионатов и пер-
венств России, Европы и мира, действующие спортсмены, ветераны и 
дети. 

В этом году соревнования пройдут 8 мая по адресу г. Курган, ул. Кар-
бышева, 56. Старт и финиш – у памятника Д.М. Карбышеву, расположен-
ному на территории школы-интерната.

Парад открытия в 10:30
Забег Победы на 1418 м –  без ограничения возраста и без учета 

времени.
1 забег в 11:00 – воспитанники детских садов
2 забег в 11:10 – школьники
3 забег в 11:20 – VIP, корпоративный и семейный забег
5 км Старт в 11:40. 
10 км Старт в 12:30. 
Проезд к месту старта – троллейбусом №1 от ж/д вокзала и маршрут-

ными такси до остановки «Ж/д больница» (поселок Рябково).
Источник фото vk.com/albums-50902472

ВОСЕМЬ СОВЕТОВ 
ОТ ДОКТОРА БАЛЯ 
НА ДАЧНЫЙ СЕЗОН

ВРАЧИ ВЫРАБОТАЛИ РЯД РЕКОМЕНДАЦИЙ ДЛЯ ПО-
ЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ С ХРОНИЧЕСКИМИ НАРУШЕНИЯМИ 
МОЗГОВОГО КРОВООБРАЩЕНИЯ, ПОЗВОЛЯЮЩИХ 
ИМ СУЩЕСТВЕННО СНИЗИТЬ РИСК ИНСУЛЬТОВ ВО 
ВРЕМЯ ДАЧНОГО СЕЗОНА.

1. Ежедневный труд на участке не 
должен превышать 5-6 часов, причём 
не более 2,5-3 часов надо работать 
до обеда, а остальное время – во 
второй половине дня. Послеобеден-
ный отдых должен быть не менее 
1-2 часов. В неделю должен быть 
минимум 1 день полного отдыха от 
работ на участке.

2. Любую работу надо сразу пре-
кратить при первых симптомах при-
ступа мозговой ишемии (появлении 
головокружения, мушек в глазах, 
головной боли и т.д.). Нужно сразу 
измерить артериальное давление с 
помощью тонометра, затем лечь в 
хорошо проветриваемой комнате, 
закрыть глаза и попробовать уснуть.

3. При выполнении дачных работ 
старайтесь не допускать положения, 
когда голова находится ниже туло-
вища. Пользуйтесь либо переносным 
стульчиком, либо пластиковыми нако-
ленниками. Категорически недопусти-
мо поднимать тяжести более 4-6 кг.

4. Нельзя работать при температу-
ре в тени выше 28-30°С. 

5. Каждый день утром после за-
втрака необходимо измерять дав-
ление. У людей, страдающих повы-
шенным давлением крови, может 
развиться гипертонический криз: 
внезапное повышение артериального 
давления, которое может сопровож-

даться головной болью, тошнотой и 
рвотой, болью в грудной клетке и 
другими симптомами, связанными с 
нарушениями кровотока в сосудах 
мозга, сердца, лёгких.

В вашей дачной аптечке обязатель-
но были препараты для купирования 
такого криза: коринфар, клофелин 
или капотен. Скорую помощь надо 
вызывать, если криз происходит 
первый раз в жизни или если он 
сопровождается либо двигательны-
ми нарушениями конечностей, либо 
сильной болью за грудиной, либо 
развитием одышки. Эти симптомы 
означают, что, соответственно, по-
явилась угроза инсульта, инфаркта 
или отёка лёгких. 

6. Без промедления надо вызвать 
скорую медицинскую помощь, если 
появились признаки начавшегося ин-
сульта:

– внезапная слабость или потеря 
чувствительности на лице, руке или 
ноге, особенно если всё это сосре-
доточено на одной стороне тела;

– внезапное грубое нарушение 
зрения на один или оба глаза, двое-
ние в глазах;

– приступ головокружения и по-
теря равновесия;

– затруднение и нарушение речи;
– внезапная, необъяснимая, ин-

тенсивная головная боль;

– потеря сознания.
7. До приезда врача больного с 

инсультом надо уложить, подложив 
ему под голову, плечи и лопатки 
подушку так, чтобы голова состав-
ляла угол примерно 30° к кровати, 
полу, скамейке. Такое же положение 
должно быть и при транспортиров-
ке. Обязательно выньте у больного 
съёмные протезы, расстегните ему 
воротник, распустите ремень. От-
кройте окно или форточку, чтобы 
обеспечить доступ воздуха. Если есть 
рвота, голову больного поверните 
набок, очистив полость рта пальцем, 
обернутым чистым платком или мар-
лей. Не прибегайте к самолечению!

8. У пожилых людей, которые 
остаются на дачном участке одни в 
течение рабочей недели или вообще 
живут за городом одни, должен быть 
круглосуточно включён мобильный 
телефон. Очень важно, чтобы всег-
да были возможны срочные звонки 
минимум по трём адресам. Вызов 
скорой помощи:112, либо, что луч-
ше, прямой телефон ближайшего 
регионального отделения скорой ме-
дицинской помощи. Номер кого-то 
из соседей по дачному участку, кто 
срочно подойдет к пожилому чело-
веку, если его состояние ухудшится. 
Номер родственника или близкого 
человека, который, в принципе, смо-
жет позаботиться о больном, если 
вдруг с ним что-то случится на даче.

ВНИМАНИЕ, НА СТАРТ! 

ДЕВЯТЫЙ КЛАСС 
ЮРИЯ ЕРМОЛАЕВА

Отдали жизнь свою герои.
Мы вечно будем помнить их.
Ведь целых восемь лет 

мы с Ваней
За партой за одной сидели.
В «лапту» и «чижика» играли
И по соседству с детства жили.
Я помню, как тогда Матросов
Жизнь за своих друзей отдал.
И Ваня, помня подвиг этот, 
Стихи такие написал:
«Стократ пронзило грудь бойцу,
Вперед! – он крикнул, умирая.
Бойцы ворвались в дот к врагу,
Своим дорогу расчищая».
Тогда, в бою под Кенигсбергом,
Он командиром взвода был.
И там его из автомата
Фашист проклятый застрелил.
Как в тех стихах, 

им сочиненных,
Пробило грудь ему тогда.
В губах, от боли искривленных,
Застыли Ванины глаза.
Других, под Веной и Варшавой,
Враг без пощады погубил
И вечный им покой и слава!
Народ их подвиг не забыл.
У друга Мити в Будапеште
Жену с дочуркою  убили,
Сейчас, мы все на этом свете
Про времена те не забыли.
На фотографию тогда
Мы собирались много раз,
И долго буду помнить я,
Девятый класс, девятый класс!

Сергей Сыренков напоминает: пора подавать заявки на уча-
стие в традиционном ХХIII Межрегиональном Рябковском про-
беге имени генерала Д.М. Карбышева.

Юрия Фёдоровича и фото из его 
семейного архива.

Девятый Класс
Девятый класс, девятый класс
Мальчишек было девять нас
Два Вани, Саша, Дима, я.
Такая классная семья
Учились, пели, танцевали.
Домой девчонок провожали.
Но грянул гром! Пришла Война
Все искалечила она.
На фронт родных мы провожали
Вестей победных ожидали, 
Но приходили похоронки…
И плач, и стоны громко, громко.
Все лето вместе с стариками
Трудились и победу ждали.
Пололи грядки и картошку,
А на душе так было тошно.
Но вот настал и наш черед
Нас тоже Родина зовет!
Пришел от Родины приказ,
Идет на фронт девятый класс!
Еще безусые мальчишки,
Оставив в школе только книжки,
Уже сержанты и солдаты
В руках винтовки, автоматы.

Девятый класс, девятый класс
Получен Родины приказ!
Нас было девять в нем ребят,

Военный небольшой отряд!
Домой вернулось только трое
Из всех, оставшихся в живых.


